

1288. Les affaires faites par les compagnies anglaises d'assurance contre le feu ont donné comme résultat une balance de \$452,941 en leur faveur, étant une diminution de \$17,073 sur 1891, comme on le verra par l'état suivant :—

	1891.	1892.
Payé pour pertes.....	\$ 2,553,162	\$ 2,878,149
“ dépenses générales.....	1,165,995	1,375,115
Total.....	\$ 3,719,157	\$ 4,253,264
Reçu pour primes.....	4,189,171	4,706,205
Balance en faveur.....	\$ 470,014	\$ 452,941

Cette balance adverse est due à l'incendie désastreux de Saint-Jean, N.-B., en 1877, alors que les pertes payées par les compagnies anglaises s'élevèrent à quatre millions et demi. Cette balance est enfin réservée et était de \$341,398 en 1887, elle a été augmentée en 1888 à \$1,094,894, à \$2,013,022 en 1889 et se trouve maintenant de \$3,648,958.

1289. Ce qui suit est un état comparatif des affaires faites par les compagnies américaines en 1891 et 1892 :—

	1891.	1892.
Payé pour pertes.....	\$ 411,802	\$ 706,903
“ dépenses générales.....	217,002	319,562
Total.....	\$ 628,804	\$ 1,026,465
Reçu pour primes.....	701,183	1,009,978
Balance.....	+\$ 72,379	-\$ 16,487

1290. Ce qui suit est un état comparatif des affaires faites par les compagnies canadiennes en 1891 et 1892 :—

	1891.	1892.
Payé pour pertes.....	\$ 2,588,894	\$ 2,454,822
“ dépenses générales.....	1,198,807	1,440,995
“ dividendes.....	145,257	128,372
Total.....	\$ 3,932,958	\$ 4,024,189
Reçu pour primes.....	\$ 3,586,852	\$ 3,579,894
“ d'autres sources.....	146,629	201,061
Total.....	\$ 3,733,481	\$ 3,780,955
Balance.....	-\$ 199,477	-\$ 243,234

1291. Les compagnies canadiennes ont reçu \$629,708 en primes pour transactions faites en Canada et \$1,907,652 pour transactions faites dans d'autres pays. La proportion des pertes payées, aux primes